

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Freie Deutsche Jugend (FDJ) in Bremen aktiv?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Erkenntnisse hat der Senat über Ziele, Aktivitäten und Mitgliederzahlen der FDJ in Bremen?
2. Sind dem Senat die aktuelle Kampagne der FDJ „30 Jahre sind genug. Revolution und Sozialismus!“ sowie im Rahmen dieser Kampagne in Bremen geplante Aktionen – und wenn ja, welche – bekannt?
3. Wie beurteilt der Senat die Ziele der aktuellen Kampagne und der FDJ generell?

Dr. Henrike Müller, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN